

## - Village gaulois

Lors de la réunion de notre Commission à Pleumeur Baudou en mai 2018, Jean-Paul Cornec nous a fait découvrir "le village gaulois", il nous écrit :

« Dans ce village, il y avait un grand cadran solaire en forme de scaphé que je gérai. J'avais également présenté son fonctionnement lors de la réunion CCS à Avignon en 2014.

Installé depuis 11 ans, ce cadran n'existe plus. Au mois de mai vous le savez peut-être, il a été entièrement détruit par un incendie criminel, ainsi que le bâtiment qui le contenait. Cet incendie était le deuxième d'une série de trois qui ont quasi entièrement détruit le Village Gaulois.

Il se trouve que Pascal Descamps de l'IMCCE avait eu l'occasion de le découvrir il y a deux ans. Il a été touché par cette disparition et a proposé d'écrire un article dans la lettre d'information de l'IMCCE. Cette article est paru dans la dernière lettre (Juillet-Août 2024) :

<https://www.imcce.fr/newsletter/html/newsletter.html>

Je l'ai bien sûr remercié de donner un tel retentissement à cet évènement. Il s'inspire d'un texte que j'avais rédigé. L'article renvoie aussi à une vidéo de présentation tournée il y a trois ans.

Le Village est fermé pour au moins deux ans le temps de le re-concevoir et le rebâtir».

La Commission est consterné et désolée par cet acte de vandalisme. Nous souhaitons courage à Jean-Paul et aux personnes impliquées dans la reconstruction du parc pédagogique.

Nous ne manquerons pas d'informer de l'évolution du projet